

Communiqué du Bureau politique du Parti du progrès et du socialisme

*** Des initiatives à l'égard de la Koutla, de la Gauche, de la Majorité et des composantes partisans actives**

*** Organisation des Assises de la jeunesse à travers le pays**

Le Bureau politique a fait le point sur l'évolution de la situation politique du pays, à la suite des manifestations du 20 février et leurs conséquences. Voici la traduction du communiqué rendu public à cette occasion.

La réunion du Bureau politique du Parti du Progrès et du Socialisme, tenue le 28 février dernier, a été consacrée à la poursuite de l'analyse de l'évolution de la situation nationale, à la suite des manifestations du 20 février dernier et de ses conséquences politiques et sociales.

Le Bureau politique a réitéré les positions qu'il a adoptées et les alternatives qu'il a proposées à ce sujet, au lendemain des manifestations, dans son dernier communiqué et dans celui du Secrétariat général.

Ainsi, le PPS considère que l'intérêt supérieur du pays et du peuple impose que ce mouvement politique et social soit transformé en une réelle dynamique de changement et de réformes, à travers la prise en compte des légitimes revendications politiques, économiques et sociales des citoyennes et des citoyens.

Le PPS réitère également son appel à une nouvelle génération de réformes dont le contenu a été précisé dans les différents documents du Parti, depuis la Conférence nationale de 2007, le 8ème Congrès national de 2010 et les divers rapports de son Comité central.

Dans ce sens et pour dégager une convergence large autour d'une approche globale des réformes, qui inclut les revendications constitutionnelles, politiques, économiques, sociales et culturelles à même de renforcer les acquis, de dépasser les erreurs et d'ouvrir de nouvelles perspectives, le Bureau politique du PPS a décidé d'un ensemble d'initiatives à l'endroit de ses alliés de la Koutla démocratique, de la Gauche, de la majorité gouvernementale et des composantes actives de la vie politique et partisane.

Un groupe de travail auprès du Bureau politique a ainsi été constitué en vue d'élaborer, à brève échéance, un document dans ce sens, en tant que plateforme servant de base à ces initiatives.

En interaction avec les expressions diverses des revendications et aspirations de la jeunesse marocaine, le Bureau politique a décidé l'organisation des Assises de la jeunesse, en tant qu'espace de proximité, local et provincial, dans toutes les régions du pays, pour aller à la rencontre des différentes couches de la jeunesse marocaine, être à l'écoute de ses revendications et porter ses aspirations et espoirs dans un Maroc démocratique, avancé et moderne.

Le Bureau politique du PPS appelle les différentes organisations du Parti, ses secteurs et ses organisations parallèles à adhérer fortement à la concrétisation de cette initiative, en tant que prolongement de la mobilisation permanente que connaît le Parti depuis son 8^{ème} Congrès et des actions et efforts que déploient ses militantes et militants pour la mise en œuvre de la feuille de route organisationnelle et le renforcement de la dynamique de mise à niveau et de consolidation de l'appareil du Parti, à travers la dynamique des contenus des contrats programmes entre la direction nationale du Parti et ses structures provinciales, ses secteurs et ses organisations parallèles.

Rabat, le 28 Février 2011